



# Según Rusia, gana el sí en referendo de anexión de 4 zonas ucranianas

La postura a favor está entre 97 y 98%, asegura la comisión electoral rusa

MOSCÚ  
AGENCIAS

La comisión electoral rusa informó que el “sí” se impuso en los referendos de anexión de cuatro regiones ucranianas, según los resultados preliminares de los centros de votación en territorio ruso, según agencias rusas.

Las autoridades de cada una de las cuatro regiones ucranianas –Donetsk, Lugansk, Zaporiyia y Jersón– indicaron que el “sí” sumaba entre 97 y 98% de los votos, tras el recuento de entre 20 y 27% de las papeletas, indicaron las agencias Ria Novosti, Tass e Interfax.

El presidente ruso, Vladímir Putin, aseguró que la “salvación” de los habitantes del Dombás y de los otros territorios ucranianos ocupados por el Ejército ruso es la prioridad de Rusia, en medio de los referendos de anexión que se celebran en el este y el sur de Ucrania.

“Hoy, en las condiciones de la operación especial militar y los referendos en el Dombás, la salvación de la gente de todos esos territorios en los que se celebra este referendo es la piedra angular y está en el centro de atención de toda nuestra sociedad, de todo el país”, afirmó el presidente durante una reunión con representantes del gobierno.

En total, estas regiones suponen un poco más de 20 por ciento de la superficie ucraniana.

Por su parte, el jefe de la diplomacia estadounidense, Antony Blinken, aseguró que Estados Unidos y sus aliados “nunca reconocerán” la anexión de territorio ucraniano por parte de Rusia.

“Nosotros y muchos otros países lo hemos dejado claro. No lo haremos, nunca reconoceremos la anexión del territorio ucraniano por parte de Rusia”, expresó Blinken a periodistas, mientras Rusia y las autoridades de las regiones que ocupa en Ucrania afirmaron que el “sí” se imponía en los referendos de anexión de cuatro regiones ucranianas.